

Geänderte Besitzverhältnisse der Norddeutschen Vertretung

Unser Vertriebspartner für den Norden Deutschlands, die ICT GmbH wurde per 1. Januar 2009 von Herrn Ralf Tetzner an Herrn Michael Kottenstede übergeben. Im Zuge des Besitzerwechsels wurde der Firmenname in ICT-Prozesstechnik GmbH angepasst. Unter der Führung von Herrn Kottenstede wird die „neue“ ICT-Prozesstechnik GmbH weiterhin die professionelle Beratung und Abwicklung sowie die Inbetriebnahme und Wartung der SIGRIST-Produkte unserer Geschäftsfelder Trinkwasser, Getränke, Tunnel, Emissionen und Prozess sicherstellen.

Seit mehr als 30 Jahren betreut nun diese Vertretung SIGRIST-PHOTOMETER im Norden Deutschlands erfolgreich in allen Belangen und leistet damit mit ihrem enormen Erfahrungsschatz und Umsatzanteil einen grossen Anteil zum hervorragenden Ruf von SIGRIST.

Das Team der ICT-Prozesstechnik GmbH:

